

THE ROTARY CLUB OF CHOSHI

銚子ロータリークラブ会報

国際ロータリー第2790地区

創立 昭和32年3月23日

RI承認 昭和32年4月15日

会長 大里 忠 弘

副会長 宮内 榮

幹事 金島 弘

会計 金子 芳 則

2012～2013年度 RIテーマ

奉仕を通じて平和を

Peace Through Service

2012～2013 RI会長 田 中 作 次



例会日時 毎週水曜 12:30～

例会場 銚子商工会館5F大会議室

事務所 銚子市三軒町19-4

銚子商工会館内

電話 0479-25-3111(会館)

0479-23-0750(専用)

ファクス 0479-25-8789

e-mail rotary@choshinet.or.jp

URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~crc>

第2758号 (2013年5月22日発行)

今週のプログラム

『ミャンマー・カンボジア

医療ミッションに参加して』

高木 浩一 会員

前回の例会報告 (5月15日)

点鐘：大里 忠 弘 会長

ロータリーソング：我等の生業

会長挨拶

ボーイスカウト第2団江畑様、第3団鈴木様そしてガールスカウト千葉第21団伊藤様、日頃から青少年の健全育成にご尽力いただき敬意を表するところであります。ありがとうございます。上総前会長もかつてボーイスカウトに入団していたと挨拶されておりましたが、私も銚子第3団に所属していました。当時、世界ジャンボリーが富士の裾野で開催された際これに参加し、ニールームストロング船長と握手したことはあの頃の思い出となっています。訓練や厳しい気候の中の野営など辛いこともありましたが、キャンプや夜中に行軍をしたりと、普段、学校や家庭では経験できないようなことをさせていただきました。おかげ様でいまでもアウトドアが好きで、キャンプなど楽しんでおります。

地区より4月に行われた規定審議会の通知が届いております。これは国際ロータリーの立法機関で3年ごとに理事会の定める日時、場所で開かれます。各地区からは地区内のクラブを代表して代表議員が1名ずつ選ばれて審議に当たりますがこの議員は原則として国際ロータリーの元役員に限られ、審議会の2年前に開催される年次地区大会において選ばれます。今回、我が2790地区からは鈴木雅博パストガバナーが出席されております。議案はクラブあるいは地区から提出されたものRI理事会提案と、制定案および決議案として上程されます。今回も200もの審議事項が上程されており、制定案はRI定款、細則、標準ロータリークラブ定款の改正に関するもので、それぞれ各クラブに大いに係わってくるものです。規定審議会の決定はそのまま国際ロータリーの決定となり、この7月から発効します。詳しくは、議事録が地区HPにて公開されておりますので一読ください。また5月29日には新入会員オリエンテーションが開かれることになっていますが、この席でも今回の決定について高橋委員長より解説が行われる予定です。



助成金の交付



第2790地区

ガバナー 得 居 仁 (松戸東RC)

会報委員

大岩將道、坂本尚史、越川信一

会員の記念日

- ◇ 誕生日記念日おめでとうございます。
石川 徹 会員 (5月12日)
- ◇ 入会記念日おめでとうございます。
有村 俊一郎 会員 (5月9日)
高橋 宏資 会員 (5月12日)
内田 修心 会員 (5月12日)
植田 正義 会員 (5月13日)

幹事報告

1. 週報拝受 ……鹿島臨海RC、八日市場RC、東金RC
2. 2013年規定審議会の件 ……ガバナー事務所
3. 会報送付の御礼 ……ガバナー事務所
4. ローター補助金ニュース：2013年5月
……ガバナー事務所
5. 次年度委員会名変更のお知らせとお願い
新世代奉仕委員会 → 青少年奉仕委員会
……ガバナーエレクト事務所
6. ハイライトよねやま 158
……米山記念奨学会
7. 銚子市立病院 市民講座「銚子市民を癌から守る」の御案内
……医療法人財団銚子市立病院再生機構
銚子市立病院 院長 白濱龍興様

例会変更

- 旭RC：5月31日(金) 夜間移動例会
- 八日市場RC：6月11日(火) 親睦旅行に振替
6月18日(火) 夜間移動例会
6月25日(火) 定款により休会

お客様・助成金交付

- ◇ ボーイスカウト銚子第2団
江畑 淳子 様
- ◇ ボーイスカウト銚子第3団
鈴木 貞勇 様
- ◇ ガールスカウト千葉県第21団
伊藤 晴美 様

委員会報告

- ◇ 地域・環境保全委員会 (宮内 清次 委員長)
桜の樹木 51 本の見積もりを取りました。ロータリアンを中心に植樹したいのでご協力をお願いします。

ニコニコ

- ◇ 高瀬 幸雄 会員
5月9日、銚子セレクト市場ゴルフ会に参加し、跳び賞で醤油をゲットし、また、ジャンケンでは並み居る強豪を押さえ勝利し、酢を射止めました。

<卓話>

《私のプロフィール》

神宮寺 孝之 会員



私は昭和 31 年 神宮寺商店の長男として生まれ 4 中、市立銚子高から明治大学に進学し卒業後 2 年経過して銚子に戻ってきました。神宮寺商店は塩の卸業を営んでいますが、父が安田火災の個人代理店を兼業していた縁で研修生として安田火災に身をおくことになりました。当時は、1 年 3 ヶ月の研修後、代理店として独立し、個人事業主として営業をしていくのが一般的でした。しかし独立後、個人事業主で保険の仕事を生業として長く続けていける人は、研修生から独立して全体の 5 % ほどの生存率でしかありません。

幸いなことに、私は神宮寺商店の社員との兼業で不安定な期間もなく成長していくことができました。昭和 63 年に有限会社ジムという保険専門の法人を設立し、平成 16 年に他の 4 代理店の方と合併し平成 20 年に株式会社アドウェルを立ち上げ代表として今に至っております。

保険に携わって 30 年経過しましたが、その間、保険の重要性というものを肌で感じております。自動車事故で相手の方が亡くなられて被害者遺族の方々の途方にくれた顔やがんで余命数ヶ月と言われ遺族に少額のお金しか残してあげられないのが悔しいと悔やんでいる顔、体の具合が悪くなって仕事ができず収入がなく、どうしたらよいか懇願する顔、3・11 の震災で建てたばかりの家が傾き基礎の修繕で数百万かかるがどうしたらよいかと困惑する顔、取引先が倒産して売掛金の回収ができずに自社もあぶないと蒼白になっている顔、近しくしていればいほどこのような顔は、自分としては本当に見たくはありません。保険がある程度の問題を解決してくれて少しでも穏やかな顔に戻ってくれたらいいと思っています。

この仕事に関し、やはり印象に残っているのが 2011 年 3 月 11 日の東日本大震災での約 500 件の支払いです。3 月 13 日の日曜日に営業の人達を集め地震保険加入のお客様に電話連絡をとり損害確認をしました。被害のあったお客様に対しては、支払いがスムーズにできるよう調査員と同行調査をし 2 ヶ月かかってほとんどの方に保険金をお支払いしました。被害がないと言っていたお客様にそれ以降再

度現地で確認すると、お支払いできる案件がたくさん出てきて、最近までお支払いを行っており、大変喜ばれました。

このようにいろいろナリスクに対し啓発をしていくことが不幸をなくす社会貢献のひとつだと考え仕事にまい進していきたいと思えます。

《 自己紹介 》

丸山 泰典 会員



現在、私はあいまー葬祭という葬儀社を経営しております。本日は、私がお葬式の仕事をしていた経緯についてお話させていただきます。

子供の頃から私は社長になりたいと思っていました。それは、今思い起こせば、今は亡き父の影響が大きかったように思います。父はスーツの仕立てを職業にしておりましたが、祖父の残した借金を返済するために、2足のわらじで鹿島コンビナートに勤めにも行っておりました。冗談が多く、まじめな話はあまりしない父でしたが、『自分の代でマックスから0に戻すから、子供たちは0から頑張ってくれ、お父さんからお前たち子供へ望みはあまりないけど、ただ嫁さんと子供を面倒見れる人になって欲しいなあ。』という話を何回かされた記憶があります。その時の気持ちは、期待されていないようでもどかしく、自分ももっとできるのに、将来は、お父さんの期待を上回る人間になりたい。そうだ、社長になろう。おそらく、そんな感じで知らないうちに、将来は社長になるというのを目標にしていたんだと思います。

そんな子供がそのまま成長してしまい、大学を卒業する時にも漠然とその目標は持ち続けていました。しかしながら、就職を控えた大学4年生時、現実を直視した時に、実力も経験もない自分の未熟さに愕然としたのを今でも覚えています。それでも目標をあきらめることはなく、すぐに社長になるための人生計画を立てました。24歳から30歳までの6年間で基礎力と実務経験を積み、30歳から35歳までの5年間で事業アイデアと事業資金を貯め、35歳で独立起業という計画です。

そしてその計画のもと、まず証券会社に就職することにしました。証券会社の職種には、証券アナリストという分野の仕事があります。経済にも経理にも強くなれるこの仕事は、とても魅力的に感じました。数年後に証券アナリストの資格を取得することができ、仕事としても、アナリストとして、企業分析に携わることができましたが、年を追うごとに、早く起業したいという想いが強くなり、予定より1年早い29歳の時に、次のステップに移ることを決断しました。

当時バブル崩壊の影響で、事業資金をためるところではありませんでしたが、外資系の証券会社においては、年俸制で実力次第でお金が稼げるといわれていましたので、外資系の証券会社に転職すること

にしました。仕事はとにかく一生懸命しましたが、同時に様々な自己啓発セミナーや起業家懇談会などにも参加したりし、常に自分の目標を見失わないようにしていました。

幸い目標よりも1年早く事業資金を貯めることができましたので、1年早い34歳で独立することを決断しました。独立後は、今までに貯めたアイデアを基に、事業計画書を書くことの繰り返しで、あっという間に2年間で過ぎていました。

それでも当時、自分自身は起業家であると言いつけていました。自分の思う起業家とは、マーケットの『はてな?』を見つけて、そのはてなを解消することで、社会の役に立てる人と思っています。

そんな中、ふとお葬式の場に携わることがあったときに、直感的に『自分のこれからの仕事だ』と思いました。今まで自分が見てきた、他の業界の常識からかけ離れていることが多く、はてなのオンパレードでした。自分の感じたはてなをぶつけられる業界、これからまだまだ変わっていく業界だと思いました。自分の感じたはてなを、自分のアイデアと行動で解決してみようと思ったのが、葬儀業をはじめたきっかけです。

そんな私も現在では2児の父親で、子供たちには、自分の好きな道を自由に歩んで欲しいと思っています。できることなら、息子には社長ではなく、平凡でいいから、奥さんと子供と幸せな家庭を築ける人になって欲しいと思っています。

《 ご挨拶 》

櫻井 公恵 会員



この度、大里会長にお話を頂戴し、岡根さんのご推薦をいただきまして皆様のお仲間に加えていただくことになりました、長塚町の櫻井謙二商店、櫻井と申します。まずは入会をご快諾いただきましたことを御礼申し上げます。ありがとうございます。どうぞよろしくお願い申し上げます。弊社は食料品の卸問屋で、創業が昭和7年、昨年で創業80周年を迎えました。今日現在で社員31名、パートアルバイト11名のいわゆる地方二次問屋で、取扱品目としては、一般加工食品、業務用食品、冷凍食品などになります。

こちら銚子ロータリークラブ様には私の祖父である初代謙二と、父親の二代目伸一がお世話になりました。私自身小さい頃にクリスマスパーティでお菓子の赤いブーツやプレゼントを頂いた記憶がございます。また、もう20年程前になりますが、私の妹が1年間のNZとの交換留学でお世話になりました。

私自身は若宮、四中、おやまと進みました。昭和42年のベビーブームの代でしたので、皆様のご息やご兄弟に同級生が多いように感じます。高校では弓道部に所属しておりました。

高校を卒業して大学へ進学する際には、岡根さんの所有されていた中野区のマンションを破格のお値

段で貸していただき、引越しまで手伝っていただいた経緯があります。進学した中央大学では射撃部に所属しておりました。卒業し、家業とは全く畑違いの不動産会社に4年間勤めましたが、現在の倉庫が建ち上がったのを契機に銚子に戻りました。

前職の仕事上の関係で縁あって1年後に結婚しまして、1 姫 2 太郎を授かり、現在は娘が高校2年生、息子が中学3年生になります。下の子が幼稚園のときに配偶者が GIST という稀少がんに罹患しました。丸6年間の闘病でしたが、残念ながら2年前に他界しました。働盛りである世代であったこともありますが、仕事も好きであり、亡くなる2週間前まで出社しておりました。

44 歳で亡くなりましたので親不孝でもありましたが、長さではなく大きさを命を繋いでくれたことを誇りに思っています。

今、日本人の2人に1人はがんにかかり、3人に1人はがんで亡くなる、と言われる時代です。でも、がんにかかったからといって人生が終了する訳ではなく、皆暗闇からのその先を病氣と共に力強く歩いていくことができます。

弊社にもがんに罹患し、治療の上働き続ける社員がおります。働き続けたい希望のある人がその場所を奪われることのないよう提供し、守り、あるいは障がいのある人と共に働く。新米経営者ではありますが、人がたくましくやさしく共に生きて行けるような会社であるよう、力を尽したいと考えております。

今は GIST や肉腫と闘う患者さんのために、NPO 法人 GISTERS の副理事長を務めております。本業の櫻井も4代目の代表となってまだ3年ペーパーでもあり、家では中高生と母親の3人を扶養家族に背負う父ちゃん母ちゃんです。実のところ、もちろん全てはこなせませんので、家事は洗濯以外は母親に全て任せていますし、娘もお弁当は自分で作っています。塾のお迎えに間に合わないときはママ友達に頼んで連れて帰ってもらいます。そんな訳で、周りの全ての人たちに支えてもらってひーひー言いながら生きている私に、大層なことができるとは微塵にも思っておりません。

お恥ずかしながら肝心の住む町のここ銚子のことまろくに知りません。自分の至らない部分は今後、皆様に厳しくご指導いただきながら徐々に成長できればと考えておりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

健闘する会員増強委員会

「三世会員の誕生に寄せて」

宮内清次 会員

銚子ロータリークラブは創立 56 周年が過ぎました。会員数は 1989 年の 74 名をピークに時代背景と共に減少に転じ、会員増強がロータリーの毎年の大きな課題となっています。銚子ロータリークラブでは、ただ単に会員を増やせば良いという事ではなく、資質を重んじる地道な増強を毎年毎年会員増強委員会中心に辛抱強く展開、結果今年度、越川信一氏、



櫻井公恵会員（左から3人目）本社にて

銚子ロータリークラブ四人目の女性会員になった櫻井公恵さんは株式会社「櫻井謙二商店」創業者櫻井謙二氏のお孫さんです。祖父の櫻井謙二氏は 1964 年銚子ロータリークラブに入会、1974 年会長を歴任逝去後お父さんである櫻井伸一さんが入会 1990 年体調を崩して退会、退会後も私は親交があり感慨を新たにしております。会員二世の入会を渴望しているロータリーにとって三世の誕生は大きな弾みとなるでしょう。おそらく 2790 地区に於いてもそう例が無いのでは無いかと推察して居ります。現会員増強委員長宮内秀章さんの任期はあと1ヶ月半もう一人頑張りましょうとは酷でしょうか。

ともあれ新会員の皆さん入会おめでとうございませす。これからのご活躍を心から祈念いたします。

【出席報告】

会員総数 43 名 出席計算 40 名

出席：35 名 欠席 5 名 出席率 87.50%

欠席：青野君・有村君・石川君・越川君・杉山君

【M U】 なし

【ニコニコ】

ニコニコ BOX	¥ 5,000	計	¥ 503,930
スモールコイン	¥ 3,000	計	¥ 61,041
米山 BOX	¥ -	計	¥ 56,625

次回のプログラム（5月29日）

『地区協議会報告』

宮内 榮 会員

宮内 秀章 会員

田中 英子 会員

お弁当：膳（幕の内）